



# Pressemitteilung - 07.11.2025

## Generalversammlung Musikzug 2025

© webmaster@nesselroeden.de



Zur diesjährigen Generalversammlung kamen zahlreiche Mitglieder in Schenkes Gasthaus und Pension zusammen.

Gemeinsam blickten wir auf ein ereignisreiches Jahr zurück.

Sören Becker, als neuer 2. Vorsitzender des Vereins, berichtet von der erfolgreichen Umbenennung zum Musikzug Nesselröden. Unsere Uniformjacken haben einen neuen Schriftzug bekommen und an heißen Sommertagen kann man uns in unseren neuen grünen Poloshirts antreffen.

Sören stellt das neue Logo vom Musikzug vor. Es stellt einen Notenschlüssel dar, der gleichzeitig ein Blasinstrument ist.



Außerdem weist er auf unsere neue Internetseite hin, die unter [mz-nesselroeden.de](http://mz-nesselroeden.de), zu finden ist.

Anschließend berichtet die 1. Vorsitzende Viola Frölich von den zwei erfolgreichen Veranstaltungen unseres 55. Geburtstags, dem Konzertabend und dem Weinfest. Näheres zu den einzelnen Festen, gibt es in den separaten Berichten hier auf der Seite nachzulesen.

In diesem Jahr hatten wir 35 Auftritten, die durch das Engagement der Spielleute erfolgreich waren. Wir bekommen viel Lob und Anerkennung vom Publikum. Die hohe Anzahl unserer aktiven Spielleute spiegelt sich auch bei den Auftritten wider.

Die Übungsabende in diesem Sommer fanden nahezu alle im Freien auf privaten Grundstücken statt. Interessierte konnten sich bei Viola melden und wir haben die Übungsstunde vom Jugendheim in die Gärten und Höfe der musikbegeisterten Menschen verlegt.

Schon fast traditionell könnte der 3. Oktober werden. Denn auch in diesem Jahr haben wir eine Boßel-Tour mit anschließendem Mittagessen veranstaltet. Diesmal waren nicht nur die aktiven Spielleute mit ihren Familien eingeladen, sondern auch unsere ehemaligen Spieler („Oldies“), die uns mit einem Auftritt beim Weinfest eine Freude bereitet haben, sowie die zahlreichen Helfer vom Weinfest. So haben wir gemeinsam einen schönen Tag miteinander verbracht.



Immer wieder besonders sind die Ehrungen an so einem Abend bei der Generalversammlung: Die anwesenden ehemaligen Spielleute, die für 50 Jahre geehrt wurden, schwelgten in Erinnerungen.

Außerdem gab es Ehrungen für 25 Jahre Treue (wovon zwei noch immer aktiv sind) und eine Ehrung für 5 Jahre aktiv unter 18 Jahren. Ebenso wurde noch einmal die Ehrung von Günter Hellmold gewürdigt. Ihm wurde beim Weinfest die goldene Ehrennadel des Vereines für seine 55jährige aktive Zeit im Verein verliehen.

Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt und freut sich auf das neue Jahr mit dem Musikzug Nesselröden.

Sabrina Mitzinneck